
１年生が育てているアサガオが咲き始め、本格的な夏

の到来を感じます。夏休みまで約３週間。子どもたちが、

しっかりと１学期のまとめを行えるよう、教職員一同、

取り組んでまいりますので、保護者・地域の皆様のご支

援・ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、７月１日の朝会で、７月３日に発行される新札

についての話をしました。

まず、新札が発行される理由については、「偽造対策

の強化」「ユニバーサルデザインの向上」であることを

確認しました。その後、新一万円札に採用された人物の

名前と新五千円札の裏に描かれた花の名前について質問

しました。どちらも十数名の児童が「知っている」と挙

手し、答えてくれました。私からの質問は以上の二問。

他にも知りたいことがあれば、校長室前の廊下に掲示し

てほしい旨を伝えました。

すると、その日のうちに数十枚の質問紙が届きました。

中には、その答えを書いてくれる児童もいました。翌日

からは「昨日ニュースで見た。」と答えを書く子、「この

絵、３年か４年のときに見たことがある。帰って調べて

くる。」と話す子も登場!!

興味をもって、自ら学びを深める子どもたちが増えて

いくことを嬉しく思います。

7月号

ありがとう！
キーナン先生

ＡＬＴ（英語指導助手）のキー

ナン先生は、５年間、本校に来て

いただきました。子どもたちは、

楽しい活動やゲームを通して、英

語を使ってコミュニケーションを

とることの楽しさを学ぶことがで

きたようです。また、授業だけで

なく、校内マラソン大会などにも

参加してくださり、子どもたちに

もとても人気がありました。寂し

くなりますが、７月１２日にお

別れ集会を行い、最後となりま

す。キーナン先生には、感謝

の気持ちでいっぱいです。

来校者の方々から…
６月は、阿波市教育委員会をはじめ、学校運営協議会委員の皆様、ゲストティーチャーなど多くの方

が、本校にいらっしゃいました。ちょうど清掃時間に来られた方に「こんにちは。」と挨拶するだけでなく、

「どうぞ、スリッパはこちらです。」と案内する児童もいたそうです。また、郵便配達員の方からも、「大俣

の子は挨拶をしてくれるので、嬉しいです。」とのお言葉もいただきました。素敵な挨拶ができる子ども

たちも増えてきました。

大俣小だより
「気づき・考え・行動し、話し・伝える」児童の育成

主体的に学びを深める


